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"Senador Jaime Campos: 'Isso não pode reduzir coisa alguma'"

 

Em uma recente entrevista, o senador Jaime Campos se manifestou veementemente contra a proposta de
redução da inegibilidade prevista na Lei da Ficha Limpa, afirmando: “Isso não pode reduzir coisa alguma”.
Ele destacou que a legislação, que impede a candidatura de políticos com condenações judiciais, representa
uma conquista significativa da sociedade brasileira.

Campos ressaltou que a implementação da Ficha Limpa foi resultado de uma luta coletiva por parte da
população, que clamava por maior responsabilidade e transparência na política. “Foi uma conquista da
sociedade, que não pode ser desmerecida " afirmou o senador, enfatizando a importância de manter a
integridade do processo eleitoral e a confiança nas instituições democráticas.

A Ficha Limpa, que entrou em vigor em 2010, visa garantir que apenas candidatos com histórico limpo
possam concorrer a cargos públicos. A possibilidade de alterações nas regras gerou um intenso debate no
cenário político.


